
４月定例記者会見 

平成 27年４月１日（水）午後 1時～ 

ハイトピア伊賀 ５階 学習室１ＡＢ 

 

１. 市長からの発表 

  

皆さん、こんにちは。随分暖かくなりました。昨日、咲いていなかった桜が峠のほう、

あるいは上野公園周辺でも大変にぎやかに咲いてきました。聞くところによりますと、

さっそくシートを広げ、お花見もされているようです。 

 本日は、平成 27年度に入り、初めての会見となります。午前中に、新規採用者、部長・

次長ら幹部職員に辞令交付を行い、いろいろ思うところを述べました。新しいメンバー

あるいは新しいポジションに就かれて、パワーを発揮して頑張っていただきたいと思い

ます。やはり、大事なことは、私たちの伊賀市が何を目指して、何をしてきて、何をし

ようとしているのか、しっかり市民の皆さんに「見える化」をする、あるいは理解を進

めていただくことが、これから大事なことになると思っています。 

 先の議会定例会の施政方針でも述べましたが、今年は、市政 100年の大計の元年、地

方創生元年として、伊賀市再生に向けてさまざまな課題があります。庁舎整備、市の再

生の核となる市街地の賑わい創出、公共施設最適化計画はじめ、本日から５階病棟が稼

動していますが、市立病院の再生、地域医療そして農林業などの再生にも取り組みたい

と思っています。さまざまことを形にしていく「動」の年として、あらゆる面で積極的

に動きたいと考えています。 

 今年は、まち・ひと・しごと、あるいは地方創生が国で盛んにされている訳ですが、

私たちの伊賀市では、私が就任した時から「再生計画」を考えてきました。国より一足

早くそうした動きをとってきました。観光、農林業についても国より早く申し上げてき

ました。風向きを見ることについて、伊賀市の行政は間違いなかったという感を自覚し

ました。 

 さて、今日の私からの発表は、４点です。 

 

(1) 伊賀上野ＮＩＮＪＡフェスタ 2015について 

伊賀上野ＮＩＮＪＡフェスタ 2015が今週土曜日の４月４日から始まります。まちじゅ

うを忍者でいっぱいにする。このスタイルになって 13回目を迎え、今では、すっかり伊

賀市の春の風物詩です。 

「忍者になれるまち」をコンセプトに実施している当イベントは、多くのメディアに

取り上げられ、伊賀市を代表するイベントの一つとして、多くの観光客が訪れてくれま

す。 

５月６日までのフェスタ開催期間中は、「忍者変身処」と「まちなか忍者道場」をはじ

め、日替わりで多くの催しが開かれる予定です。特に、18日の土曜日には、今回が初め

てとなる「伊賀の国 コスプレ春の陣 2015」が開かれます。 

また、伊賀上野ＮＩＮＪＡフェスタ実行委員会の公式ホームページとフェイスブック



で、タイムリーに情報発信を行っていくこととし、ＧＷなどの多くのお客さんで混雑が

予想される時には、衣装の在庫状況などをツイッターでも発信することとします。 

このイベントは、地域の皆さんはじめ、多くの団体にも参画もあり、延べ 900人を超

えるボランティアの皆さんに支えられています。「伊賀上野 春は忍者で おもてなし」

というキャッチフレーズ、観光客の皆さんをおもてなしすることとしています。 

詳細は、定例記者会見後に、「忍者フェスタ実行委員会」から記者発表を行うこととして

います。 

 

(2)伊賀市観光ポスターの完成について 

市の魅力を国内外にＰＲし、伊賀市へ訪れていただくための動機付けとなる観光ポス

ターを、このたび作製しました。 

 ポスターのテーマは、「忍者」「伝統工芸」「特産品」など 6種類です。それぞれのポス

ターには、観光の動機付けとなるようシンプルに「伊賀へ」とし、説明本文の文末に「い

ざ、伊賀へ。」とつけ、文章でも連続性を表現しています。サイズは、Ｂ１とＢ２の２種

類。作成部数は、それぞれ、500部です。 

市内や県内外の主要な観光施設等への配布や、観光ＰＲに積極的に活用していくこと

とします。また、市内の事業者や、地域おこしの団体などにも、利用いただければと考

えているところです。希望される方は、観光戦略課まで、お問合わせください。 

 

 (3)校区再編による統合新設校開校式について 

 校区再編により「三訪小学校」「成和東小学校」「成和西小学校」「阿山小学校」の４

校が、新しく開校することになりました。 

開校式は、入学式に合わせ、４月６日の月曜日に行います。開始時間は、各校で違い

がありますが、９時 40分から 10時となっています。時間は、概ね 15分を予定していま

す。 

式典では、教育委員会から統合までの経過を報告したあと、校旗を市から学校へ授与

する運びとなっています。 

 

(4)救助工作車の配備について 

このたび、中消防署に新しい救助工作車が納車されました。現在ある救助工作車が、

購入後 17年を経過し、老朽化が著しいことから、更新するものです。 

購入費は、１億 1,702 万 8,800円。昨年７月 17日に一般競争入札で、津市の三重保安

商事株式会社から購入することになりました。 

新しい車両ですが、これまでの車両の機能に加え、大規模な交通事故が発生した際に

も、対応できるよう、大型油圧スプレッターや交通救助用油圧救助器具などが備わり、

高性能化されたものです。今後、車両の検収や実地練習等を行い、５月初旬をめどに、

実働する予定です。 

  



２. ４月の主な行事予定 

 (1)伊賀市議会平成 27年第２回臨時会（予定） 

日時：４月 13日（月）午前 10時～ 

   場所：伊賀市議場 

   問い合わせ先：市議会事務局（22-9687） 

 

(2)菜の花まつり 

日時：４月 26日（日）午前 10時～午後 3時 

場所：長田小学校グランド 

内容：ご当地グルメ市場、お楽しみ市場 

   問い合わせ先：農林振興課（43-2302） 

 

 

（主な質疑応答） 

（記者）議会の議題は何ですか。 

（秘書課長）詳しくは、まだ決まっていませんが、毎年であれば役選です。 

 

（記者）執行部から何かありますか。 

（総務部長）国保税の専決の承認があります。 

 

（記者）救助工作車は、どこが高性能になりましたか。 

（消防総務課）最近の車は頑丈になり開放が困難ですので、スプレッターの性能を上げ

たことと、油圧ポンプを追加して 2系統、3系統から使用できるようにしています。 

 

（記者）菜の花まつりは今回で何回目ですか。収穫した菜種が相当数あると聞いている

が、どれぐらいありますか。 

（農林振興課）菜の花まつりは今回で 5回目になります。菜種の在庫は 30トンぐらいだ

と伺っています。 

 

３. その他 

（主な質疑応答） 

（記者）大事な物事が発覚しているのに、明らかにせず、議員全員協議会が開かれるの

を待って、そこで公表することが非常に多いという感じを受けます。先日も芭蕉さんの

杖が折られた件も分かっていたにも関わらず、議員全員協議会にあわせて出すというこ

とがありました。議員よりも先に教えてほしいと言うつもりはありませんが、せめて分

かった時点で表に出す。昨日明らかになった、女の子が指を切断した件についても、土・

日だとは言え、早く出していただきたかったと思います。 

 新年度、会見にあたり市長から何かありますか。 



（市長）情報は誰のために出すかということが大事です。そのいう意味では、市民の皆

さんに最初にお伝えするのが一番だと思います。 

 

（記者）公園の看板の事故について、都市計画課が管理している公園と他の課が管理し

ている公園があると思いますが、市全体で管理をどうしていくか教えてください。 

（市長）事故が発生した後、本庁、支所、あるいは管轄が違うところも含めて対応をと

るよう伝えてあります。 

 

（記者）子どもは遊具でないところで遊んだり、予想外の行動をとることもありますが、

その対応はありますか。 

（市長）市だけでできることではありませんし、地域の皆さん、保護者の皆さん、ある

いは本人、学校も含めて、自分の身を守るにはどんなことをしなければいけないのか、

どんなことに気を付けたらいいのかという安全教育をしっかりしていくことが大事だと

いうことと同時に、行政も想定外のことが起こることを想定して考えていかなければい

けないと思います。 

 

（記者）純金製手裏剣はどうされますか。 

（市長）残り 1 枚が大変希少な価値を持って、3 月 31 日までにオファーが来ると思って

いましたが残念です。残ったものは有効に使いたいと思っています。これから国体、オ

リンピックもありますので、エキシビジョン競技で、手裏剣打ち選手権が出来れば、そ

の商品として差し上げるのもいいのかと思っていますが、しばらくは大事に保管してお

きたいと思います。 

 

 


